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DA 365A REUNÉO ORDI

Conselho Regional de Infermrgem do Paraná

NÁRIA DE DIREToRIA Do CoREN.PR REALIZADA EM 1

DEZEMBRO DE2021.
da 365" Reunião Ordinária de Diretoria (ROD)do Conselho Regional de Enfermagem

raná - COREN/PR, realizada no décimo terceiro dia do mês de dezembro de 2021, co
nício às 09:00h, na Sede da Autarquia, na Rua Professor João Argemiro de Loyola,74

ritiba - Paraná. t) ABERTURA E VER|F|CAçÃO DO QUORUM: t)A presidente Rita F
eu à abertura da presente reunião de Diretoria verificando o quórum suficiente para

ício das atividades, com a presença dos Diretores Eduardo José Truppel e Decarlo
Presentes ainda na reunião a chefe de Gabinete, Rosangela França e Mari

na casa da Natividade - secretaria Executíva. Foi convidada também a coo
Fiscalização valéria de Fátima de Pauta. il) ApREctAçÃo e ApRovAçÃo DA
DIA: a) Planejamento Anual do Departamento de Fiscalização do coren/pR b)

A pauta do dia foi aprovada; PAUTA DO DIA: a)A presidente passa a palavra
enadora da Fiscalização, Sra. Valéria quefaz a apresentação do PlanejamentoAnua

Departamento de Fiscalizaçáo para 2022, mostrando detalhadamente o documento
enviado ao coFEN. Ainda apresenta as metas individuais de cada fiscal e os

Departamento. Também é apresentado pela Sra. Valéria uma estimativa de custos d
ens (diárias e combustível) e folha de pagamento para o ano de 2022. os d

o Planejamento e este segue para apresentação e aprovação em plenária. b)
sidente informa aos conselheiros que devido a agenda da presidência do Cofen, a d

a inauguração de Foz do lguaçu mudou para dia 28 de janeiro. A presidente informa
os preparativos e que já foram convidadas algumas autoridades, como prefeito de F

lguaçu e secretaria de saúde do Município; em seguida a presidente informa
selheiros que foi solicitado aos coordenadores das comissões os relatórios das ativida

que para 2022 serâo necessárias mais algumas mudanças, pois algumas comissões
m menos integrantes do que o necessário e outras estão com muitos membros e
cos resultados, a presidente pede que os diretores pensem como reformular algu

essas comissões para melhorar cada vez mais o trabalho. Nada mais havendo a tratar,
foi encerrada às 11hS3min, de treze de dezembrode2021, sendo lavrada a

ata, lida e aprovada, que segue assinada pela Presidente, Secretário e Tesoureiro.
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RITA SANDRA FRANZ

Presidente
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